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聴
住
民
自
治

の
窓
口

議会
はは

される町？」１日平均217人
令和5年4月〜11月の
総来場者数は4万6961人

「多い? 少ない?」
Yotteco来場者数

見る・知る
よりい

「道普請」の参加者も減って
いく中、広範囲の草刈り等、
大変なところは３役でやっ
ている。町に依頼しても区
で何とかやってくれと…。

町民の生の声 大激論！
議会が果たすべきは「住民自治の窓口」としての
役割。町の事業に多く関わる区長ならではの視点
や貴重な意見、町政に反映していきます。
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区
長
あ
る
あ
る

地
域
の
た
め
に
一
生
懸
命
ガ
ン
バ
ッ
テ
マ
ス  

／  

配
布
物（
回
覧
）が
多
く
て
、大
変  

／  

滅
多
に
感
謝
さ
れ
な
い

  

／  

区
民
フ
ァ
ー
ス
ト（
優
先
）が
モ
ッ
ト
ー

2

1

　　　　       　　区長のなり手不足が深刻

　「次の人
（区長）

を
決めるのが
最大の仕事」

なり手
不足

今は仕事をしながら役を務め
ている人が多く、家族にも負

担をかけている。地域のためにと引
き受けてもなかなか感謝はされない
んです…。人任せでなく「参加型」
で役を順番に回しては。

観光

「寄居町は「寄居町は 通過
される町？」

される町」
中心市街地の夜はとても……

新しく整備された寄居駅南口駅前。イベント時はにぎわう
が、普段の人通りは全くないですね。商業店舗が少ない

ことが影響しているのでは。町の活気を取り戻してほしい。

「これが寄居町の実態」
見る・知る
よりい

◆区長への委託料
月平均2万928円
平均年額25万1131円
※世帯数によって違いがあります

◆女性区長の参画率※内閣府R3.4.1データ

大阪府15.6%（全国１位）

埼玉県  5.3%（全国21位）

寄居町 0%　（0人／67人中）

町民の生の声
議会報告会・意見交換会
４年ぶりの開催

区長の視
点

夜8時のがらんとした寄居駅南口駅前。明るくはなった
けれど、人の温もりがない寂しい駅前になっていないか。

女性区長の登場も待たれます

令和5年11月18日、寄居町議会主催の議会報告
会・意見交換会を開催。各地区から区長５８名

（代理も含む）が参加されました。

議会から９月定例会（令和４年度決算）の内容を
報告した後、議員が進行役となっての意見交換会
では、「町の課題」について大激論。
ここでは、切実な「生の声」５つを取り上げます。

区長の視点
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聴
4

　11.7%  県内１位

寄居町の空き家率は深刻
（その他の住宅）

見る・知る
よりい

　　 　 空き家問題

「「どこまでどこまで
立ち入って立ち入って
いいの？」いいの？」

「「道路改良道路改良（舗装化）を（舗装化）を
進めてほしい」   進めてほしい」   
グレーダー砂利整地ではグレーダー砂利整地では
すぐに元のデコボコに…すぐに元のデコボコに…

町の少子高齢化が進んでいます。若い人が安心し
て子育てできる町に。

　　若い人のチャレンジに期待したい。

空き
家

荒れた空き家の苦情（雑草、スズメバチ、
動物等々）が区長に寄せられることも多い

です。持ち主に連絡を取ってもらっても返答な
しで困っています。

◆ 空き家のこと相談できます
空き家活用株式会社が、
所有者の課題解決を図る

「寄居町アキカツカウンター」

「人が少ない 活気がない「人が少ない 活気がない
若い人若い人（子ども）が（子ども）が
いない」いない」

町外から町歩きコスプレイベントに参加
したお二人。「寄居町って最高です！」と
うれしいコメントを残してくれました。

空き家は放っておけばおくほど、使
えなくなる。他人は介入できないか
らこそ、行政主導で解決策を。

区長同士の議論の場にも

区
長
の
視
点

人

H25 H29 H30

H29までは200人前後で推移。
その後は200人を超えていない。

R2 R4

210人 203人

174人 183人

156人

出生数は１００人台に・・・
見る・知る
よりい

3 区長の視
点

寄居町
サイコー！

04

住
民
自
治
の
窓
口

はは
議会
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聴

5

ほかにもあります
区長の視点

「「道路改良道路改良（舗装化）を（舗装化）を
進めてほしい」   進めてほしい」   
グレーダー砂利整地ではグレーダー砂利整地では
すぐに元のデコボコに…すぐに元のデコボコに…

生コン支給がありますが、区にかかる業者
の費用負担が大変。補助を出してほしい。

生コン支給が解決の一歩となるか
見る・知る
よりい

道路

デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー
の
利
便
性
を

上
げ
て
ほ
し
い
。
循
環
バ
ス
も
検

討
す
べ
き
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

移
動
の
足
が
な
い
「
買
い
物
難
民
」

の
た
め
に「
移
動
販
売
」を
町
全
域
に
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

斜
面
を
切
り
崩
し
て
設
置
し
て
い
る

太
陽
光
発
電
の
安
全
性
に
疑
問
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

区
内
の
公
園
、神
社
、町
道
の
草
刈
り

や
管
理
を
区
で
続
け
る
の
は
困
難
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

働
き
手
が
増
大
す
る
よ
う
に
企
業

誘
致
に
力
を
入
れ
て
ほ
し
い
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

ヨ
リ
カ
の
使
い
方
が
わ
か
ら
な
い
。

高
齢
者
向
け
の
デ
ジ
タ
ル
講
座
を
開

催
し
て
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

農
家
の
後
継
者
不
足
で
耕
作
放
棄

地
が
多
い
。
害
獣
（
イ
ノ
シ
シ
等
）

も
深
刻
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

鉢
形
駅
に
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
を
設
置
し

て
ほ
し
い
。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

寄
居
町
を
Ｐ
Ｒ
し
て
（
発
信
）。

…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…
…

用
土
駅
舎
は
失
敗（
利
便
性
が
悪
い
）。

◆町道の舗装率　※令和4年４月１日時点

　54.2%　県内23町村中12位

◆各行政区からの
　補修等申請件数

　令和５年401件 ※10月時点

　（令和４年496件）　

区
長
あ
る
あ
る

真
夏
の
除
草
作
業
は
命
懸
け  

／  

区
民
と
役
場
の
板
挟
み

  

／  

災
害
時
、自
主
防
災
組
織
も
運
営  

／  
区
民
の
皆
さ
ん
の
笑
顔
に
支
え
ら
れ
て
ま
す

◆生コン支給数

　令和５年15地区
　（令和４年15地区）

区長の視点

議
会
報
告
会

の
準
備・

運営は議員全員で。議

会
の
フ
ッ
ト
ワ
ー
ク
、生

か
し
て
い
き
ま

す。

準備・運営は議員全員で。
次回も議会のフットワーク、
生かしていきます。

生かしたい町民の声
　 「聴くチカラ＝議会力」

ギカイの視点＼変わる！ 議会／

チーム議会の底力 Vol.2

議員の     “聴” 

「聴くこと」は、話すこと以上に重要なスキルです。
議員が“聴き上手”であってこそ、町民の困り事や課題を見える化で
きると考えます。議員は、話すことは得意でも聴くことは苦手と言われがち。
今回は「深く聴く」ことに徹した意見交換会。このあとの予算・決算審議に
活かせているかどうか、次号（3月定例会号）で、くまなく報告します。

何とか
ならないの？

OMG!
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請
願
と
い
う
カ
タ
チ 

町
民
の
声

９
７
２
名
の
声
と
と
も
に

小
中
学
校
の
学
校
給
食
を

無
償
化
に

安
全
な
地
元
農
産
物
の
活
用
と
学
校
給
食
の
無
償
化
に

つ
い
て
の
請
願

請 

願 

者 

…
松
本
は
つ
え
（
寄
居
町
牟
礼
）
ほ
か
９
７
２
名

 

こ
の
請
願
の
内
容
は 

食
料
費
や
光
熱
費
等
、
物

価
高
騰
の
中
、
勤
労
者
の
実

質
賃
金
は
上
が
ら
ず
、
年
間

4
万
〜
6
万
円
の
給
食
費
は

子
育
て
世
代
に
と
っ
て
は
大
き

な
負
担
。「
義
務
教
育
は
こ
れ

を
無
償
と
す
る
」
と
い
う
憲
法

第
26
条
に
基
づ
き
、
学
校
給

食
費
の
無
償
化
を
進
め
る
動

き
が
全
国
に
広
が
っ
て
い
る
。

安
心
安
全
な
地
元
野
菜
の
活

用
と
、
子
育
て
世
代
の
切
実

な
願
い
で
あ
る
教
育
へ
の
負
担

軽
減
の
た
め
学
校
給
食
費
無

償
化
を
強
く
要
望
す
る
。

 

文
教
常
任
委
員
会
で
の 

  

　
審
査
結
果 

　
　
　 

 

　

「
１
億
近
い
お
金
が
毎
年
恒
久

的
に
出
て
い
く
の
で
無
償
化
に

は
踏
み
切
れ
な
い
」、「
全
員
で

は
な
く
第
２
子
以
降
を
無
償
化

に
す
る
な
ど
段
階
的
に
進
め
て

は
ど
う
か
」、「
町
も
努
力
し
て

い
る
の
で
、
も
う
少
し
国
の
動

向
を
見
極
め
て
い
く
べ
き
」
等

の
意
見
が
あ
り
「
不
採
択
」。

紹
介
議
員
…
大
澤　

博

津久井大雄議員

「義務教育無償」は「授業
料不徴収」の意味。憲法
第26条は根拠とならない。
無償化は、国において全国
一律で行われるべき。

現時点では
保護者負担が妥当反対討論

近隣の町村では財政力が低
くても無償にしている。寄
居でも農業支援・子育て支
援のために無償化に踏み切
るべきである。

給食費無償化で支援を

浅見玲子議員

賛成討論

本
会
議
で
の
審
議
結
果　

 

賛
成
少
数
で
不
採
択

要
望
を
町
・
県
・
国
に
伝
え
る
方
法
と
し

て
「
請
願
」「
陳
情
」
が
あ
り
ま
す
。

町
民
み
ず
か
ら
が
町
議
会
に
提
出
し
、
こ

れ
に
対
し
て
議
会
は
採
択
・
不
採
択
の
意

思
表
示
を
し
ま
す
。

町議会ＨＰ「請
願・陳情の作成
方法について」

●
寄
居
町
で
は
陳
情
は
受
理
の
み
で
す

●
紹
介
議
員
…
「
請
願
：
必
要
」「
陳
情
：
不
要
」

●
詳
し
く
は
議
会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い

関連議案を慎重審議

寄居町の給食費の補助
見る・知る
よりい

「全額補助」児童生徒の約４分の１
①第３子以降無償化　②就学支援制度（ひとり親世帯等）
③生活保護制度の対象世帯

「半額補助」コロナ交付金を活用
①給食費の保護者負担軽減のため半額補助を実施
   （令和4年７月以降８か月分・令和5年８月以降７か月分）

②食材費高騰を受け、食材費の一部公費負担も実施
   （令和４年度１０５４万円、令和５年度 １２００万円）

※決算額

一食につき「小学校 約200円」、「中学校 約250円」で
栄養バランスの取れたおいしい給食

ギカイ
議論
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次
の
ペ
ー
ジ
は

町
総
合
振
興
計
画・後
期
基
本
計
画
に
沿
い
、質
問・提
言
　「
一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案
」

物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金
３億3273万4000円

令和5年度一般会計補正予算［全員賛成で可決］
 主な使い道 

・物価高騰対応重点支援給付金　住民税非課税世帯に対し1世帯当たり7万円（3900世帯）

・物価高騰対策補助金（光熱費・食糧費等）
　障害福祉サービス事業者へ　324万5000円（23施設）
　介護福祉サービス事業者へ　1195万4000円（55施設）

・物価高騰対策運送事業者等支援金　運送事業者等へ　2462万5000円

・地域公共交通運行継続支援金　地域公共交通事業者へ　310万円　

・地域通貨Yori-Ca（ヨリカ）プレミアムチャージキャンペーン　6500万円

・保育所等へ　170万2000円（７施設）

・放課後児童クラブへ　21万8000円（９施設）

国保制度守るため
❶「賦課方式」「税率」を改正　❷ 子育て世代の負担軽減

聴
く　

動く

寄
居町議会

国民健康保険税条例の一部改正［賛成多数で可決］
 この条例改正の内容は 

❶ 令和6年に歳入不足に → 5100万円赤字見込み

　「賦課方式の変更」と「税率改正」で
　5139万6900円の増収見込み

❷ 子育て世代の負担軽減のために

　産前産後期間の免除措置

大澤　博議員

命と健康を守る医療保険。

生活に負担をかけるので

はなく、町独自の施策で

保険税の軽減を行うべき。

町独自の
保険税軽減を反対討論

被保険者の減少や高齢化、

医療費の増大等により国保の

現状は厳しい。健全運営の

ための改正に賛成する。

健全な財政運営の
維持を

本間政道議員

賛成討論

令和6年1月からスタート！

「物価高」が

戸
と ざ わ

澤恭
きょうこ

子さん
　（桜沢学童支援員）

戸
と ざ わ

澤敦
あ つ こ

子さん
　（鉢形学童支援員）

町民生活を 直撃！

寄居町ＨＰ
「国民健康保険税」

物価高騰には
　追いつかないけれど…

　放課後児童クラブに対し
21万8000円（子ども１人当たり500

円）が給付され、昨今の物価高騰や光熱
費の高騰には追いつきませんが、大変あり
がたいです。児童数は減っていますが、
学童保育を利用する子どもは増えています。

子どもたちが安心して過ごせる放課後の
ために、指導員の確保も含め、クラ

ブの増設も学童保育の会とし
て検討中です。

このままでは
国保が危ない！

ギカイ
議論
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安
全
な
通
学
路
の

グ
リ
ー
ン
ベ
ル
ト
整
備

本
ほ ん ま

間政
ま さ み ち

道議員

政策提案グ
リ
ー
ン
ベ
ル
ト
の
活
用
！

問

現
在
寄
居
町
の
通
学
路
に
は

グ
リ
ー
ン
ベ
ル
ト
が
設
置
さ
れ
て

い
ま
す
が
、
ド
ラ
イ
バ
ー
や
町
民

に
あ
ま
り
認
知
さ
れ
て
い
な
い
よ

う
で
す
。
幅
が
狭
く
歩
き
づ
ら
い

道
に
な
っ
て
お
り
、
ま
た
線
が
あ

る
だ
け
な
の
で
、
車
や
自
転
車
も

通
行
し
て
入
っ
て
し
ま
い
ま
す
。

　

安
全
な
登
下
校
の
た
め
に
危
険

な
場
所
だ
け
で
も
車
や
自
転
車
に

認
識
さ
せ
る
よ
う
に
ラ
バ
ー
ポ
ー

ル
な
ど
と
併
用
を
し
て
も
ら
い
た

い
で
す
が
、町
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

周
知
、
整
備
を
再
検
討

答

周

知

方
法
や
設

置
可
能
か

今
後
研
究

し
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

雑草が覆いかぶさるグリーンベルト

寄
居
駅
周
辺
に

街
灯
の
設
置
を

津
つ く い

久井大
ひ ろ た け

雄議員

政策提案夜
で
も
安
心
安
全
な
町
並
み
を

問

寄
居
町
全
体
で
街
灯
が
少
な

い
と
思
い
ま
す
。
市
街
地
地
区
で

も
、
店
舗
が
廃
業
し
た
り
空
き
家

が
増
え
た
影
響
で
、
街
灯
が
な
く

な
り
、
市
街
地
の
通
り
も
夜
に
な

る
と
危
険
も
伴
い
ま
す
。
街
灯
設

置
の
計
画
は
あ
り
ま
す
か
。

町
と
し
て
の
計
画
は
な
い

答

市
街
地
の
街
灯
の
設
置
に
つ
い

て
、
町
と
し
て
計
画
は
あ
り
ま
せ

ん
。
区
か
ら
の
要
望
に
よ
り
、
町
の

基
準
に
基
づ
き
、
防
犯
灯
を
設
置

し
て
い
く
こ
と
は
可
能
で
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

商店街もなくなり暗い市街地地区

※各議員の政策提案の下にあるロゴは

S
エスディージーズ

DGsの17の目標に関連しています。
議員からの政策提案が、町の基
本構想・基本計画に対しどのよう
に反映していくのか、「見える化」
を図るため、一般質問の内容を第
６次寄居町総合振興計画・後期基
本計画の項目別にお伝えします。

（議員名あみがけ項目は記事掲載あり）

基本目標１ 子育て・人づくり
小中学校における不登校 吉田林

男女共同参画 浅見

人づくりの推進 浅見

子育て世帯への包括的支援 鈴木

「COCOLOプラン〜」で
不登校支援 里見

基本目標2 産業・賑わい
荒川の観光、漁業等 浅見

寄居ブランド創出 原口

基本目標3コミュニティ・健康長寿
高齢者福祉 浅見

基本目標4安全性・利便性・コンパクト
グリーンベルトの周知 本間

避難所の仮設トイレ 津久井

寄居駅周辺の街灯 津久井

町道管理・整備 吉田林・大澤

公共施設の緑地帯管理 権田

町道整備の進展 保泉

スズメバチ等の対応 笠原

デマンドの利便性向上 里見・原口

基本目標5歴史・文化・自然
氏邦陣太鼓 吉田林

その他
デジタル化の進捗状況 本間

町有地のあり方             津久井 

ｅスポーツの普及 吉田林

町民マラソン大会 権田

国民健康保険                大澤 

障害者施策 鈴木

町におけるごみ処理 保泉

赤浜地区保安林の整理        笠原 

図書館運営　　　　　　　　　原口 

寄居町公式LINE　　　　　　 久保 

デジタル教育　　　　　　　 久保 

町デジタル化推進計画　　　　久保 

一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案

「
寄
居
町
総
合
振
興
計
画
・
後
期
基
本
計
画
　
」に
沿
い
、質
問
・
提
言

第６次
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次
の
ペ
ー
ジ
は

一
般
質
問
・
ギ
カ
イ
コ
ラ
ム
「
変
わ
る
こ
と
に
は
苦
痛
が
伴
う
」

12月定例会は全議員
16名中12名が登壇

氏
邦
陣
太
鼓
の
復
活
へ

吉
よ し だ

田林
り ん ぞ う

藏議員

政策提案北
條
ま
つ
り
の
氏
邦
陣
太
鼓

問

町
の
有
志
や
小
中
学
校
の
希

望
者
で
組
織
し
魅
力
を
高
め
、
郷

土
愛
形
成
に
も
寄
与
し
、
ま
た
、

体
験
し
た
い
人
に
も
参
加
し
て
も

ら
う
こ
と
で
、
地
域
活
性
化
に
も

つ
な
が
る
可
能
性
が
あ
る
と
考
え

ま
す
。

氏
邦
陣
太
鼓
継
承
す
る
課
題

答

氏
邦
陣
太
鼓
を
つ
く
り
、
文

化
や
芸
術
と
し
て
根
づ
か
せ
る
た

め
に
は
、
個
人
や
団
体
等
の
有
志

に
よ
る
自
発
的
で
献
身
的
、
継
続

的
な
活
動
が
必
要
で
あ
る
と
認
識

し
て
い
ま
す
。

ま
ず
は
、
そ

の
同
じ
目
的

を
持
っ
た
仲

間
づ
く
り
が

課
題
で
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

まちおこしとしての氏邦陣太鼓

荒
川
の
清
流
を
守
る

た
め
の
組
織
を

浅
あ さ み

見玲
れ い こ

子議員

政策提案荒
川
の
清
流
を
守
る
た
め
に

問

現
在
荒
川
は
キ
ャ
ン
プ
で
利

用
さ
れ
て
い
る
場
所
以
外
は
、
河

原
に
草
が
生
い
茂
る
な
ど
荒
れ
て

お
り
、
町
自
慢
の
荒
川
は
危
機
的

な
状
況
で
す
。
町
関
係
課
や
漁
協
、

ま
ち
づ
く
り
会
社
な
ど
を
加
え
て

「
荒
川
の
在
り
方
」
を
考
え
る
会
を

つ
く
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
か
。

一部
の
河
原
に
協
議
会
を
設
置

答

荒
川
は
町
に
と
っ
て
観
光
や

産
業
の
貴
重
な
資
源
で
す
。
県
か

ら
占
有
許
可
を
受
け
て
い
る
か
わ

せ
み
河
原
に
は
協
議
会
を
設
置
し

て
い

ま

す

が
、「
荒
川

を

考
え
る

会
」
の
立
ち

上
げ
は
現
在

の
と
こ
ろ
、

考
え
て
い
ま

せ
ん
。

過去の定例会でも質問追跡！

草が生い茂る川遊びができない河原

皆
が
参
加
で
き
る

マ
ラ
ソ
ン
大
会
開
催
へ

権
ご ん だ

田孝
た か し

史議員

政策提案町
マ
ラ
ソ
ン
大
会
の
開
催
を

問

ふ
か
や
シ
テ
ィ
ハ
ー
フ
マ
ラ
ソ

ン
や
小
川
和
紙
マ
ラ
ソ
ン
大
会
で

は
、
80
％
前
後
の
参
加
者
が
市
・

町
民
以
外
の
方
々
で
、
大
会
を
盛

り
上
げ
て
い
ま
す
。「
寄
居
町
民
マ

ラ
ソ
ン
大
会
」
を
企
画
し
て
は
い

か
が
で
す
か
。

関
係
機
関
の
意
見
を
聞
く

答

警
察
署
や
公
共
交
通
機
関
、

コ
ー
ス
周
辺
の
関
係
者
、
様
々
な

機
関
と
の
調
整
や
実
施
体
制
の
整

備
が
必
要
と
な
り
ま
す
。
近
隣
の

実
施
自
治
体
を
参
考
に
、
関
係
機

関
の
ご
意
見

等
を
伺
い
な

が
ら
、
調
査

研
究
を
し
て

い
き
ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

頑張るぞ！ マラソン大会

国
保
税
の
改
定
時
に

支
援
策
を

大
お お さ わ

澤　博
ひろし

議員

政策提案国
保
税
は
ど
う
な
る
の
か

問

一
般
会
計
か
ら
の
法
定
外
繰
入

れ
を
な
く
し
、
赤
字
解
消
の
た
め

国
保
税
が
値
上
げ
さ
れ
る
と
考
え

ま
す
が
、
ど
う
な
り
ま
す
か
。

約１
世
帯
あ
た
り

９
３
０
０
円
増
額

答

令
和
５
年
度
の
調
定
額
を

ベ
ー
ス
に
推
計
し
た
結
果
、
１
世

帯
あ
た
り
年
額
約
９
３
０
０
円
の

増
額
と
な
る
見
込
み
で
す
。

問

物
価
高
騰
で
年
金
生
活
者
は

苦
し
く
国
保
税
値
上
げ
は
生
活
に

追
い
打
ち
を
か
け
る
。
支
援
策
は
。

答

低
所
得
者
世
帯
に
対
す
る
負

担
軽
減
制

度
も
あ
る
た

め
、
年
金
生

活
者
の
み
を

対
象
と
し
た

支
援
策
は
考

え
て
い
ま
せ

ん
。

R5.9月定例会
H29.6月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

払えない。どうしよう……
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保
安
林
指
定
解
除
、

整
備
縮
小
へ
! !

笠
か さ は ら

原則
の り お

夫議員

政策提案保
安
林
の
存
続
は
必
要
か

問

赤
浜
地
区
保
安
林
が
枯こ

損
そ

ん

木
ぼ

く

化
し
、
立
ち
枯
れ
た
り
、
折
れ
た

枝
が
落
下
し
て
民
家
や
道
路
に
悪

影
響
で
す
。
保
安
林
存
続
の
見
直

し
が
必
要
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

指
定
理
由
消
滅
判
断
が
必
要

答

保
安
林
の
指
定
解
除
を
含
め

見
直
し
を
行
う
に
は
、「
耕
地
の
防

風
の
た
め
」
と
い
う
指
定
理
由
が

消
滅
し
た
と
判
断
さ
れ
た
場
合
に

な
り
ま
す
。
保
安
林
改
良
目
的
の

森
林
整
備
事
業
が
あ
り
ま
す
が
、

再
来
年
以
降
の
事
業
で
あ
れ
ば
要

望
が
可
能
と

の
こ
と
で
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

保安林にむしばまれる町道

Ｃ
Ｏ
Ｃ
Ｏ
Ｌ
Ｏ
プ
ラ
ン（
＊
）

活
用
で
不
登
校
支
援
を

里
さ と み

見夕
ゆ う こ

子議員

政策提案保
護
者
の
支
援
も
充
実
す
べ
き

問

不
登
校
の
子
ど
も
を
支
援
し

て
い
く
上
で
、
保
護
者
の
支
援
は

非
常
に
重
要
な
役
割
を
果
た
し
ま

す
。
教
育
委
員
会
が
不
登
校
の
子

ど
も
の
保
護
者
な
ら
、
誰
で
も
自

由
に
参
加
で
き
る
「
保
護
者
の
会
」

を
設
置
す
べ
き
と
思
い
ま
す
が
、

今
後
の
取
組
を
伺
い
ま
す
。

保
護
者
の
会
を
開
催
予
定

答

現
在
、
Ｃ
Ｏ
Ｃ
Ｏ
Ｌ
Ｏ
プ
ラ
ン

で
言
わ
れ
て
い
る
保
護
者
の
会
は

設
置
し
て
い
ま
せ
ん
が
、
教
育
サ

ポ
ー
ト
セ
ン
タ
ー
で
の
相
談
状
況

や
様
々
な
情

報
収
集
を
通

し
て
研
究
し

て
お
り
、
今

学
期
中
に
保

護
者
の
会
を

開
催
す
る
予

定
で
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

誰一人取り残されない学びの保障を

社
会
全
体
で「
出
産
」

へ
の
サ
ポ
ー
ト
を
！

鈴
す ず き

木詠
え い こ

子議員

政策提案
「
産
後
ド
ゥ
ー
ラ（
＊
）」の
活
用
を

問

児
童
福
祉
法
改
正
に
よ
り
新

た
に
創
設
さ
れ
る
子
育
て
世
帯
訪

問
支
援
事
業
と
し
て
、
家
事
支
援

事
業
「
産
後
ド
ゥ
ー
ラ
」
は
、
産

後
の
母
親
に
寄
り
添
い
助
け
る
最

も
効
果
の
高
い
事
業
と
考
え
ま
す
。

「
こ
ど
も
家
庭
セ
ン
タ
ー
」
の
設
置

も
含
め
伺
い
ま
す
。

町
に
適
し
た
形
を
研
究
し
ま
す

答

産
後
ド
ゥ
ー
ラ
は
、
当
町
に

適
し
た
形
の
事
業
内
容
と
な
る
よ

う
調
査
研
究
し
ま
す
。
こ
ど
も
家

庭
セ
ン
タ
ー
は
現
在
の
子
育
て
世

代
包
括
支

援
セ
ン
タ
ー

の
機
能
を
拡

充
、
令
和
7

年
4
月
の
設

置
を
目
指
し

ま
す
。

R4.12月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

子どもは「宝」社会全体で育てたい

い
ま
だ
動
か
ず

20
年
前
の
請
願
、協
議
を

保
ほ ず み

泉周
しゅうへい

平議員

政策提案な
ぜ
動
か
な
い
行
政
間
協
議

問

平
成
14
年
2
月
に
提
出
さ
れ
、

採
択
さ
れ
た
請
願
「
町
道
１
９
４

９
号
線
の
拡
幅
改
良
及
び
側
溝
整

備
」、
3
年
前
の
質
問
に
も
重
複

認
定
の
た
め
調
整
が
必
要
と
伺
い

ま
し
た
。

　

20
年
経
っ
て
も
地
権
者
の
同
意

と
要
望
も
あ
る
の
に
、
な
ぜ
動
か

な
い
の
か
、
ど
の
よ
う
な
調
整
を

し
た
の
か
伺
い
ま
す
。

関
係
機
関
の
合
意
形
成
は
難
し
い

答

そ
の
後
の
調
整
・
進
展
に
つ

い
て
は
関
係
機
関
で
調
整
を
行
っ

て
い
ま
す
。

同
意
書
提
出

を
受
け
、
再

度
調
整
を
行

い
ま
し
た
が
、

現
在
、
具
体

的
な
進
捗
は

あ
り
ま
せ
ん
。

R3.6月定例会
R2.3月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

道路か畑か？ すれ違い走行が危険！

顔写真の左の二次元コードを　　　　スマホで読み取ると録画映像が見られます！ 一
般
質
問
と
い
う
名
の
政
策
提
案

ご存じ
ですか

ことば （＊） COCOLOプランとは…文科省が取りまとめた誰一人
　 取り残されない学びの保障に向けた不登校対策

ご存じ
ですか

ことば （＊） 産後ドゥーラとは…産前産後の女性に
寄り添い、家事や育児などのサポート
をしてくれる専門家
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次
の
ペ
ー
ジ
は

委
員
会
レ
ポ
ー
ト
「
目
か
ら
鱗
」
の
先
進
事
例
を
調
査

寄居町議会では、令和5年12月定例会
から紙の議案と併用し、タブレット端末を
導入。“ペーパーレス議会 ”へ向けた取組
を開始しました。
この定例会に至るまでに、議員は端末を
使いこなすため、研修に参加して必死に
新しいことを吸収しようとしており、事務
局もその姿を目にしてきました。
もちろん、普段使っているスマホの延長
として操作に慣れている方もいれば、電
子機器はさっぱり分からないという方もい
ます。しかしそこは「議員の底力」。やる
となれば自分でも勉強し、定例会までに
しっかり仕上げて万全の体制で臨んでい
ました。
端末を使っていく中で様々な課題も見つ
かることがあるはずです。その課題の解
決に事務局も力添えしていきたいと思っ
ています。

変わることには
苦痛が伴う

5minutes   Column

議会事務局のまなざしギカイコラムギカイコラム

取組の始まったペーパーレス議会

愛
の
り
タ
ク
シ
ー
で

町
外
医
療
機
関
へ

原
はらぐち

口　孝
たかし

議員

政策提案町
民
の
声
を
無
視
す
る
な
！

問

福
祉
向
上
に
向
け
、
町
外
医

療
機
関
へ
の
利
用
拡
大
と
循
環
型

デ
マ
ン
ド
交
通
に
取
り
組
む
べ
き

で
す
。
町
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
お
い
て

も
２
番
目
に
多
い
「
循
環
型
デ
マ

ン
ド
希
望
」
を
無
視
し
た
体
制
は

納
得
で
き
ま
せ
ん
。
町
民
の
た
め

の
交
通
機
関
で
あ
る
べ
き
で
す
が
、

町
の
考
え
を
伺
い
ま
す
。

循
環
型
導
入
は
考
え
て
い
な
い

答

現
在
の
デ
マ
ン
ド
タ
ク
シ
ー

が
最
適
な
サ
ー
ビ
ス
と
捉
え
、
利

便
性
の
向
上

を
図
る
と
位

置
づ
け
て
い

ま
す
。
循
環

型
デ
マ
ン
ド

交
通
導
入
の

考
え
は
あ
り

ま
せ
ん
。

R5.9月定例会、R5.3月定例会
R4.3月定例会、R2.3月定例会

過去の定例会でも質問追跡！

高齢者の利便性向上へ

年
代
に
応
じ
た

Ｉ
Ｔ
教
育
を

久
く ぼ

保鷹
た か や

矢議員

政策提案誰
一
人
取
り
残
さ
な
い
環
境

を問

「
誰
一
人
取
り
残
さ
な
い
」
デ

ジ
タ
ル
化
推
進
の
た
め
に
、
各
年

代
に
勉
強
す
る
機
会
が
必
要
で
す
。

総
務
省
に
よ
る
「
デ
ジ
タ
ル
活
用

事
業
」
を
活
用
し
、
ス
マ
ホ
教
室

等
を
検
討
す
る
必
要
性
に
つ
い
て

伺
い
ま
す
。

効
果
研
究
に
努
め
ま
す

答

町
で
は
、
中
央
公
民
館
に
お

い
て
シ
ニ
ア
向
け
ス
マ
ホ
教
室
を
不

定
期
で
実
施
し
て
い
ま
す
。「
デ
ジ

タ
ル
活
用
支
援
推
進
事
業
」
に
つ

い
て
は
、
先

行
事
例
を
参

考
に
研
究
し

ま
す
。

過去の定例会でも質問追跡！

国の制度を積極活用

顔写真の左の二次元コードを　　　　スマホで読み取ると録画映像が見られます！

なるほど
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三条市では脳血管疾患が死亡原因の第４位で、高血圧症が特に

健康課題となっていた。原因の一因となる「食塩摂取量」が高

い状況にあったため、この点に注目し、管理栄養士を中心に問題意識を持ち、

様々な取組を始めた。市民に対し「減塩」への意識を促すための「啓発活

動」、また意識しなくても減塩で

きる「食環境整備」をスーパー

や飲食店と連携。減塩惣菜を販

売する「こっそり減塩作戦」で

成果を上げている。

県内一番の
「健康長寿」を
目指して!　

高血圧の有病率の低下にはまだ

つながっていないものの、脳血

管疾患の死亡率は徐々に低下し

ていることに注目すべき。

知りたい情報、
  くまなく発信

総務経済

文教厚生

研究テーマ 移住・定住　 　　　　

研究テーマ 健康長寿　 　　　　

沼田市：首都圏からの移住者に対し「移住促進通勤費補助金」

「移住支援金事業」を実施。移住相談室を設け移住希望者への

相談や「田舎体験ツアー」を開催するなど、移住に関する魅力のPRに積極的

に力を入れている。

みなかみ町：「新幹線通勤費補助金」を改定し、乗車券も補助の対象に。「ロー

カルベンチャー創出・育成支援事業」では地域の将来を担うビジネスを展開す

る人の発掘・育成も行っている。

さらなるPR必要
両市町とも、HPはもと

より、地方新聞・雑誌

等にも積極的に情報発信を行ってい

る。寄居町は交通アクセスも良く、

都市への通勤やビジネス展開もしや

すいことから、さらなる情報発信、

PRが必要ではないかと考える。

ギカイの

視点

こっそり減塩作戦の協力店舗が増加。企業側の減塩意識も向上。
（三条市）

調査内容

みなかみ町では、「移住の失敗談」を知らせる冊子も。
良いことばかりではなく町の「本当の姿」を知ってもら
うことが大切。

ギカイの

視点

調査内容

沼田市 
移住関係

みなかみ町 
移住定住

三条市
こっそり
減塩作戦

視察先　群馬県沼田市・みなかみ町

管理栄養士の協力が要
か な め

視察先　新潟県三条市

先
進
自
治
体
を
視
察
す
る
こ
と
で
、
町
の
中
だ
け
で
は
知

り
得
ぬ
多
く
の
情
報
を
得
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
各
常
任

委
員
会
に
よ
る
「
県
外
視
察
」
を
報
告
し
ま
す
。

未
来
を
見
据
え
て
前
進
を

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

「
目
か
ら
鱗

う

ろ

こ

」の
先
進
事
例
を
調
査

聴
く　

動く

寄
居町議会
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次
の
ペ
ー
ジ
は

新
シ
リ
ー
ズ
　
ガ
ン
バ
ッ
テ
マ
ス 

住
民
自
治
！
　「
初
め
て
の
こ
ど
も
食
堂
」

賛成：○　反対：×

平成20年以降
の議決結果を議
会ホームページ
で公開公開します 1

12/5〜12/22（18日間）

2月定例会 審議議案と議員の賛否
上程議案・概要・結果 結　

果

里
見
夕
子

里
見
夕
子

浅
見
玲
子

浅
見
玲
子

吉
田
林
藏

吉
田
林
藏

津
久
井
大
雄

津
久
井
大
雄

久
保
鷹
矢

久
保
鷹
矢

本
間
政
道

本
間
政
道

保
泉
周
平

保
泉
周
平

権
田
孝
史

権
田
孝
史

笠
原
則
夫

笠
原
則
夫

大
澤
大
澤   

   

博博

𠮷𠮷
澤
康
広

澤
康
広

鈴
木
詠
子

鈴
木
詠
子

岡
本
安
明

岡
本
安
明

稲
山
良
文

稲
山
良
文

原
口
原
口   

   

孝孝

𠮷
田
正
美

𠮷
田
正
美

条例の制定・一部改正
寄居町職員の分限に関する手続及び効果に関する条例の一部改正

地方公務員法の規定に基づき、職員の失職の特例に関し規定の整備をするもの。
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町町長等の損害賠償責任の一部免責に関する条例の制定
地方自治法の規定に基づき、町長等の町に対する損害を賠償する責任の一部を免れ
させることに関し規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部改正
地方自治法の規定に基づき、議員の期末手当を改定するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

町長、副町長及び教育長の給与等に関する条例の一部改正
地方自治法の規定に基づき、町長、副町長及び教育長の期末手当を改定するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町職員の給与に関する条例の一部改正
人事院勧告を踏まえ、地方公務員法の規定に基づき、寄居町職員の給与を改定するもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町国民健康保険税条例の一部改正
出産被保険者に係る産前産後期間の保険税軽減措置を講じるとともに、保険税の賦
課方式及び税率の改正を行うため規定の整備をするもの。　　　　　　　　（P.7参照）

賛多 ○○ × ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ × ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町立保育所条例の一部改正
子ども・子育て支援法の改正に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に関する基準を
定める条例の一部改正

上記基準上記基準並びに子ども・子育て支援施設等の運営に関する基準の改正に伴
い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町子ども・子育て会議条例の一部改正
子ども・子育て支援法の改正に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町廃棄物の減量及び処理に関する条例の一部改正
一般廃棄物の処理に係る手数料について、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町公設浄化槽事業の設置等に関する条例の制定
公設浄化槽事業に地方公営企業法の一部を適用するため、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町空家等の適切な管理に関する条例の一部改正
空家等対策の推進に関する特別措置法の改正に伴い、規定の整備をするもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

寄居町議会議員の請負の状況の公表に関する条例の制定（議員提案）
寄居町議会議員等が町に対し請負をする場合に状況を公開すること等により、透明
性を確保し、議会運営の公正及び事務の執行の適正を図るもの

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

令和５年度寄居町補正予算
一般会計補正予算［５回目］　1682万4000円（0.1％）増額

職員人件費及び事務事業の確定による事業費の追加・更生並びに電気料金等の高騰
による光熱水費等の追加に伴い、所要額の補正を行うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

一般会計補正予算［６回目］　3億9469万8000円（2.9％）増額
国の物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金を活用した、エネルギー・食料品価
格等の物価高騰の影響を受けた方々への支援等　　　　　　　　　　　　　（P.7参照）

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

国民健康保険特別会計［２回目］　1億1318万6000円（3.1％）増額
保険給付費の動向等に伴い、所要額の補正を行うもの。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

水道事業会計［１回目］
収益的支出297万3000円増額。債務負担行為限度額の設定等。

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

下水道事業会計［１回目］　
収益的支出27万6000円増額　資本的支出　26万5000円増額等

全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

その他
町道路線の廃止

払下げ申請により路線を廃止するもの
全賛 ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ○○ ── ○○ ○○ ○○ ○○ ○○

請願
安全な地元農産物の活用と学校給食の無償化について　　　　　　　（P.6参照） 賛少 × ○○ × × × × × × × ○○ ── × × × × ×

全賛…全員賛成で可決・認定・採択  賛多…賛成多数で可決・認定・採択

賛少…賛成少数で否決・不認定・不採択

（
注
）
議
長
は
議
事
進
行
を
行
う
た
め
賛
否
表
明
は
し
ま
せ
ん
。

（
注
）
議
長
は
議
事
進
行
を
行
う
た
め
賛
否
表
明
は
し
ま
せ
ん
。  

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
、「
議
長
裁
決
」
と
し
て
表
明
（
そ
の
場
合
は
「
裁
」
と
記
載
）。

賛
否
同
数
の
場
合
の
み
、「
議
長
裁
決
」
と
し
て
表
明
（
そ
の
場
合
は
「
裁
」
と
記
載
）。

【陳情】●１．各種「空き家事業」で宅建協会会員へ取り次ぐ際に評価証明等の情報開示について空き家所有者の了解を取り付ける件　２．埼玉県内各市町村にお
ける所有者不明土地対策計画の策定に関する件　３．不動産取引全般における情報開示と証明書類の取得権限の付与について　４．土地改良事業実施地区の農振
除外について　５．市街化調整区域の建替・開発許可及び税制について　埼玉県宅建政治連盟埼玉北地区（埼玉県熊谷市）　　地区長　富田　満
●町道整備願いについて　寄居町用土　丸橋 尚元　他５名

大里広域市町村圏組合では、熊谷市・
深谷市・寄居町におけるごみ焼却施設・
不燃物処理場・介護保険に関する事業
を共同処理しています。

大里広域市町村圏組合議会報告

問 次期ごみ処理施設整備費680億円について、ごみの減量化や
資材高騰等、社会情勢の変化により見直すべきではないか。構成
市町に対して、詳細についての説明機会を設ける考えはあるのか。
答 令和2年3月策定の一般廃棄物処理基本計画における「ごみ排
出量予測」やごみ減量化を見込んだ施設規模を考え、事業費見直
しは内容を精査し経費抑制に努め、意見を集約し説明します。

情勢変化で事業費見直しを

    精査し経費抑制を検討答弁

原
はらぐち

口 孝
たかし

議員
一般
質問

大里広域市町村
圏組合
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２月27日（火）開会予定
（ 日 程 は 変 更 に な る 場 合 が あ り ま す ）

次回定例会は

議会広報広聴特別委員会 E D I T O R S N O T E ,111「4年ぶりの議会報告会」

発行責任者（議長） 𠮷澤康広

委員

里見夕子・浅見玲子

権田孝史・笠原則夫

大澤　博・原口  孝

委員長

鈴木詠子

副委員長

本間政道

「音で聴く議会だより」
「動画で見る議会だより」議会ＨＰで公開中！

高齢者や視覚の
弱い方にも配慮した
ユニバーサルデザ
インフォントを使用

58名の区長が各地区の代表として町の課題
について大激論が交わされました。
4年間分の思いが入ったリアルな町民の声を

「住民自治の窓口である議会」がどこまで町政
に反映させていけるか。議員の底力が試され
る。(里見)

請願・陳情を出される方は、２月８日（木）午後５時までに
議会事務局へご提出ください。

「自分たちの地域は自分たちの手で盛り上げていきたい！」
町の彼

あ ち こ ち

方此方からそんな声が聴こえています。地域やそこに住む人の特性
を生かし、「行政」にはできない地区独自の事業に挑戦されている皆さんを
議会が取材・紹介する新コーナーです。

初めての「こども食堂」
地域を盛り上げる 
 “呼び水に”！

男衾・塚越区では、地域の子どもたちやその家族のために社協
（食材調達等）や区民の協力（ボランティア）を得て「こども食堂」を
昨年１１月に初開催。口コミで広がり約５０人が参加。好評で１２月にも
２回目を開催したそうです。
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さん  権
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重
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美
み

さん（男衾）　

新シリーズ新シリーズ
ガンバッテマス

住民自治！
Vol.Vol.11

　 富田地区の中心となる男衾駅前は
 近年様子が大分変わりました。
昔はもっと子どもたちの集まる場所が
ありましたよね。塚越区は元 、々「地域で
子どもたちを育てていこう」という気風が
あります。皆さんと力を合わせて子ども
たちの居場所づくりを進めたいですね。

　      中郷区長・杉
すぎ

田
た

英
えい

二
じ

さん（男衾）

カレー、
  すごく美味しかった！

いろんな人に久しぶりに会
えて……嬉しかったですね

愛情たっぷり、

真心込めて

作りました♥

「こども食堂いいねえ。
 うちの地区でもやりたいんだよ」
　赤浜区長
　　河

かわ
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た

茂
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雄
お

さん（男衾）

当日のようす
（動画）
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（
男
衾
）

地域の子どもたちのための活動を
約１０年継続している

「芽育会（めいくかい）」の皆さん。
「こども食堂」では、カレー作りを担当。


